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福
ふくなが

永三
み ち よ

千代団委員長は「今後も活動を続けたい」と抱負を語りまし
た。団員は随時募集中。問：0984-25-1854（福永）

少女の心と体を健全に育成
ガールスカウトが５周年

　12 月 17 日、社団法人ガールスカウト日
本連盟宮崎県支部第 14 団の発団５周年記
念式典が中央公民館で行われました。同団
は、少女の心身の健全育成を目的に活動し
ており市内の小中学生 19 名が在籍。約 40
人が出席した式典では、団員による作文の
発表などが行われ、今後のさらなる活躍へ
決意を新たにしていました。

病院職員５人によるハンドベル演奏。「きよしこの夜」「ジングルベル」
を演奏し、一足早いクリスマスを演出しました。

　12 月 17 日、市立病院で院内コンサート
が行われました。地域医療を考える会と市
民活動支援センターが、入院患者やその家
族に癒しの時間を提供しようと企画し、今
回で２回目。市役所職員らによるバンド演
奏で開幕し、病院職員によるハンドベルや
長
ながとも

友恵
え み

美さんのハープの演奏、一
ひとつき

木彩
さ や か

也香
さんによる歌などが披露されました。

高校体育振興へ区長会が寄付
　12 月 20 日、小林市区
長会が高校体育振興に
と市内の各高校へ寄付
をしました。小

こ み ね

峰實
み よ し

義
会長は「全国レベルで
の活躍や強化育成を地
元から応援したい」と話していました。

倉
くらよし

吉雄
ゆうぞう

三牧場長は「日本各地の凧を観賞できるよい機会となった。今
後もイベントをとおして集客に努めたい」と話していました。

　12 月から１月 31 日まで、コスモス牧場
で「にっぽんの凧展」が開催されました。
展示されたのは、日本各地の伝統的な凧を
作成している山

やまかわ

川淳
あつひこ

彦さんの作品 130 点。
山川さんは「染料を使った伝統的な凧は、
光が透けて、ステンドグラスのような色鮮
やかさがある」と話していました。

色彩豊かな凧がずらり
コスモス牧場で自作の凧を展示

市内のＮＰＯ団体など15団体40人が参加。市がすすめる協働の
まちづくりに関し、行政と市民の役割について学びました。

協働のまちづくりの担い手育成
市民活動支援センター講座

　12月 18日、小林市市民活動支援センター
で協働のまちづくりについての講座が行わ
れました。本講座は、新しい公共の担い手
の育成を目的に、宮崎県新しい公共支援基金
事業及び市民活動支援センター事業により
開催。肥後市長と宮崎県ＮＰＯ活動支援セン
ター井

いのうえ

上優
ゆう

センター長が講座を行いました。

そばうちや餅つきで地域の交流を深める
　12 月 18 日、小林元気
クラブの元気まつりが
西小林地区体育館で行
われました。小学生か
ら高齢者まで約 100 人
が参加。そばうち体験
や餅つきなどで地域の交流を深めました。

楽しい音楽を子どもにプレゼント
　12 月 16 日、メディ
キット文化センターよ
りサックス奏者の小

お が わ

川
和
かずひろ

紘さんとピアニスト
の高

た か ば

場涼
りょうこ

子さんが中央
保育所で訪問コンサートを開催しました。楽しい
音楽に子ども達は踊ったりと大喜びでした。

　12 月 15 日、 第 27 回
宮崎県小学生ハンド
ボール大会で優勝した
三松小ハンドボールス
ポーツ少年団が市長を表敬訪問しました。12 月に
行われる第 32 回九州小学生親善ハンドボール大会
への出場を市長へ報告し、意気込みを語りました。

市内小中学校へほうき400本を寄贈
　12 月、小林市ライオン
ズクラブより市内の全小
中学校にほうき合計 400
本が寄贈されました。20
日、小林中学校で代表し
て受け取った山

やまぐち

口舜
しゅんき

貴さんは「頂いたほうきを
使って学校を綺麗にします」とお礼を述べました。

患者や家族に癒しの時間を
市立病院でコンサート

三松小ハンド、九州大会出場を報告

「気づきひらめき提案」「ガリバーマップ作成」の成果を発表
協働のまちづくり推進事業事例発表会を開催

　12 月 21 日、協働のまちづくり推進事業事例
発表会が、文化会館小ホールで開催されました。
市役所業務や市全体に対する改善・改革案を全
職員から募集した「気づきひらめき提案」、地
域のお宝や課題を子ども目線で発見し、それら
の情報を記載した地図「ガリバーマップ」の作
成についての事例発表や講演が行われました。

① ①西
にしかわ

川和
かずたか

孝副市長が、市職員の意
識改革を目的とした「気づきひら
めき提案」について発表。市職員
の 99.6 ㌫、443 人が提出し、
計1,506件の提案があったこと
を報告しました。②ロビーに展示
された西小林小校区のガリバー
マップ。「地域でできること」や「行
政に要望すること」などに分類さ
れた、179 個の「お宝」と 31
個の「改善点」が、地図に落とし
込みをされています。

②

③ ③「ガリバーマップでお宝
さがし～協働によるまちづ
くり～」と題した講演では、
早稲田大学マニフェスト研
究所の北

きたがわ

川正
まさやす

恭さんが、発
表された２つの事業につい
て講評。「市民や職員が『提
案したら改善した』という
成功体験を積み重ねて、新
たなまちづくりにつなげて
ほしい」と話していました。


